

## Gerakan Besar Rakyat, Sebuah Karya Gemilang yang Tak Terlupakan - 5 /Jul/ 2024

Imam Ali Khamenei, Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam, dalam sebuah pesan usai momentum penyelenggaraan Pemilihan Presiden ke-14, mengucapkan selamat kepada bangsa Iran, presiden terpilih, dan semua pihak yang berperan aktif dalam momen penting ini. Ia menyerukan kepada semua orang untuk bekerja sama dan berpikir positif demi kemajuan dan kedudukan negara yang terus meningkat. Pemimpin Revolusi menekankan bahwa perilaku kompetitif selama pemilu seharusnya berubah menjadi norma persahabatan, dan semua orang harus berusaha untuk kemajuan material dan spiritual negara.

Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam juga menyarankan Dr. Mas'ud Pezesykian, presiden terpilih, untuk senantiasa bertawakal kepada Allah Yang Maha Pengasih, mengarahkan pandangan pada cakrawala yang luas, dan melanjutkan jalan Syahid Ibrahim Raisi dalam memanfaatkan potensi besar negara, terutama para pemuda yang revolusioner dan beriman.

Adapun pesan lengkap Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam adalah sebagai berikut:

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

والحمد لله رب العالمين والصلاة والسلام على سيدنا محمد وآله الطاهرين  
سيما بقیة الله روحی فداه

Saya bersyukur kepada Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang yang dengan kehendak dan taufik-Nya, bangsa besar Iran mampu, setelah duka yang berat akibat kehilangan Presiden Syahid, dalam waktu singkat secara legal, mengatur pemilu presiden dan dalam dua Jumat berturut-turut, menyelenggarakan pemilu yang bebas dan transparan, dan dari beberapa calon, memilih presiden negara dengan mayoritas suara.

Para pejabat terhormat yang menyelenggarakan pemilu, dengan kecepatan yang diperlukan dan integritas penuh, telah melaksanakan tugas mereka, dan rakyat yang terhormat, dengan rasa tanggung jawab datang ke arena dan menciptakan suasana yang hangat dan penuh semangat, mengisi kotak suara dalam dua putaran dengan lebih dari 55 juta suara.

Gerakan besar ini dalam menghadapi keributan yang dibuat-buat oleh boikot pemilu, yang dilancarkan oleh musuh-musuh bangsa Iran untuk menanamkan keputusan dan kebuntuan, adalah sebuah karya yang gemilang dan tak terlupakan, dan semua calon terhormat serta semua yang bekerja keras siang dan malam selama berminggu-minggu untuk kemenangan salah satu dari mereka, berbagi kehormatan dan pahala tersebut.

Kini, bangsa Iran telah memilih presidennya. Saya mengucapkan selamat kepada bangsa, presiden terpilih, dan semua pihak yang berperan aktif dalam momen penting ini, terutama pemuda penuh semangat dari tim kampanye calon, dan saya menyarankan kepada semua orang untuk bekerja sama dan berpikir positif untuk kemajuan dan kehormatan negara yang terus meningkat. Layaklah bahwa perilaku kompetitif selama masa pemilu diubah menjadi norma persahabatan, dan setiap orang, sesuai kemampuannya, berusaha untuk kemajuan materi dan spiritual negara.

Kepada Dr. Mas'ud Pezesykian, presiden terpilih, saya menyarankan untuk bertawakal kepada Allah Yang Maha



Pengasih, memandang pada cakrawala yang luas dan cerah, dan dalam melanjutkan jalan Syahid Raisi, memanfaatkan potensi besar negara, terutama sumber daya manusia yang muda, revolusioner, dan beriman, untuk kesejahteraan rakyat dan kemajuan negara dengan sebaik-baiknya.

Sekali lagi, saya memanjatkan syukur kepada Allah Yang Maha Tinggi dan menyampaikan salam dan penghormatan kepada Baqiyyatullah yang mulia, serta mengenang para syahid yang mulia dan Imam besar para martir. Saya berterima kasih kepada semua kandidat terhormat dan pihak-pihak yang berperan aktif dalam pemilu yang memainkan peran penting pada saat yang krusial ini, serta kepada media nasional, penjaga keamanan negara, dan lembaga eksekutif dan pengawas pemilu.

**Sayid Ali Khamenei**

16 Tir 1403 H/5 Juli 2024 M